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Conocemos cómo es la gestión de Safe
Abogados durante el mes de agosto

El mes de agosto es el período habitual de descanso de la Abogacía. Desde Economist & Jurist, nos

hemos planteado la siguiente cuestión: ¿Cómo se desarrolla la actividad de los despachos españoles

durante el presente mes vacaciones? Para responder al anterior interrogante, hemos contactado con

los miembros de más de quince firmas nacionales e internacionales.

En particular, hoy daremos a conocer cómo es la gestión de Safe Abogados durante el presente mes

de agosto. Para ello, contamos con Jaime Sanz Fernández-Soto



, abogado de familia de la firma.



Jaime Sanz Fernández-Soto (FUENTE: Safe Abogados)

E&J.- ¿Qué porcentaje de miembros de su firma está actualmente de vacaciones?

Absolutamente todos estamos de vacaciones, las 2 secretarias y los 2 abogados.

E&J.- ¿Qué tres ventajas tiene trabajar en agosto? ¿Y tres desventajas?

Ventajas

Captar clientes nuevos, porque llamen a otros despachos y no les cojan el teléfono y al llamar

al tuyo les puedes captar.

Sacar trabajo. Al no haber notificacione

...

https://www.safeabogados.com/abogados-madrid/?utm_source=GoogleMaps&utm_medium=MapsGMB&utm_campaign=GMB
https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

